
–特定非営利活動法人 ひらかた環境ネットワーク会議 

令和 2 年度 通常総会議事録 

 

1.日  時：令和 2 年 5 月 30(土) 10 時 30 分～11 時 2 分 

2.会  場：サプリ村野南館 2 階 環境保全研修室 

3.正会員数：87 名 

4.正会員出席者数：68 名 

（本人出席 16 名、委任状出席 20 名、議決権行使書出席 32 名） 

5.議題 

第 1 号議案 役員選任に関する件 

第 2 号議案 2019 年度事業報告書案承認の件 

第 3 号議案 2019 年度活動決算書案承認の件 

第 4 号議案 2020 年度事業計画書案承認の件 

第 5 号議案 2020 年度活動予算書案承認の件 

 

6.議事経過及び結果 

（1）事務局が本日の通常総会は定足数を満たして有効に成立している旨を述べて、開

会を宣言した。 

（2）司会の丸井氏が議長に伊丹氏を推薦し、満場一致をもって選任された。 

（3）議長が、議事録作成人に事務局、議事録署名人に市山二郎氏および阪口重樹氏を指

名した。 

（4）第 1 号議案「役員選任に関する件」 

理事会は上記議案を上程した。議案について丸井事務局長より説明があり、議長

が全員に諮ったところ、全員異議無く原案どおり承認可決した。 

 (5)第 2 号議案「2019 年度事業報告書案承認の件」及び第３号議案「2019 年度活動決

算書案承認の件」 

理事会は、上記２つの議案を上程した。次に丸井事務局長より第２号議案、第

３号議案について説明があった。加えて、おひさま口座について、維持管理費が

かかることから口座を解約して通常口座に合算した事の説明および報告が後に

なったことのお詫びがあった。その後、続けて柳谷監事が、4 月 9 日に監査を行

い問題がなかったことを報告した。次に議長が質問や意見を伺ったが質問意見が

なかった。議長が第 2 号議案、第 3 号議案についてそれぞれ承認をうかがったと

ころ全員異議なく原案どおり承認可決した。  



 

（6）第 4 号議案「2020 年度活動計画書案承認の件」及び第 5 号議案「2020 年度活動

予算書案承認の件」 

理事会は上記議案を上程した。各議案について丸井事務局長が説明をした。次

に議長が質問や意見を伺い、下のような意見がでた。その後、議長が第 4 号議案、

第 5 議案についてそれぞれ承認をうかがったところ全員異議なく、原案どおり承

認可決した。 

 

（質問・意見） 

藤原：Ｓ-ＥＭＳの次の計画を聞かせてほしい。昨今のコロナ問題のニュース等か

ら、仕組みが大切であることを痛感した。環境問題も仕組みが大切であり、

いざという時にもすぐに対応できるような仕組みを作っていかなければいけ

ない。 

丸井：現在と同じ形式でなくてもいいので、啓発を継続できるよう教育委員会に

も働きかけをしているが、なかなか難しい。しかし、あきらめずに頑張って

仕組みを継続できるよう働きかけを継続していく。 

柳谷：S-EMS 支援事業は修了したがＳ-ＥＭＳ制度は継続される。ネットワーク会

議さんにどういった役割を担っていただけるかは継続審議中である。 

丸井：毎年インターンシップを受け入れており、大変時間も労力もさいている。

しかし、とても大切なことであるので、人材育成事業としてきちんと位置付

けてはどうかという提案が運営委員会であがり、今回初めて事業として位置

づけている。 

 

議長は、他緊急を要する議案がない事を確認し、以上をもってすべての議事を終了し

た旨を述べ、閉会を宣言した（午前 11 時 2 分）。 

 上記の議事の要領および結果を明確にするために、議長ならびに議事録署名人 2 名が

次に記名押印する。 

 

 

令和 2 年 5 月 30 日 

議  長     伊丹 均     ㊞ 

議事録署名人   市山 二郎   ㊞ 

議事録署名人   阪口 重樹    ㊞ 


